

Hilfe.!

Das es keiner sehen will. Das es keiner verstehen will. Wir brauchen die meiste Hilfe. Die, die noch was aus sich machen und nicht irgendwann von einem Hochhaus springen wollen. Doch uns gibt keiner etwas von der Hilfe ab. Es ist selbstverständlich, dass sie uns alles allein machen lassen. Selbst verstehen lernen. Aber so kann das nicht funktionieren. So bekommen wir das nicht hin! Doch dies will auch keiner einsehen. Stattdessen bekommen wir Strafen, wo wir nur hoffen können, sie bald wieder los zu sein. Himmel, die Erzieher sollen mir helfen oder mich ganz in Ruhe lassen. Leider schaffen sie nicht mal das...

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)